



PONT DE TASDON SOYONS ASSOCIÉS !

Posons-nous la question : « réparation ou pont neuf ? »

Nous exigeons l'étude complète et le chiffrage de chaque solution.

Nous exigeons la transparence totale sur les objectifs de la Municipalité et du Département.

Nous exigeons d'être associés aux décisions concernant notre devenir !

Le « Pont de Tasdon » est totalement fermé à la circulation depuis plus de trois mois.

On dit qu'il ne serait pas réparable, qu'il faut le remplacer et qu'il faudrait 5 à 7 ans pour en reconstruire un nouveau.

C'EST ABSOLUMENT INACCEPTABLE !

C'est l'un des deux ouvrages principaux permettant les entrées/sorties de la Rochelle.

Il est depuis plus d'un siècle le « trait d'union indispensable » entre le sud de notre agglomération et le cœur de ville.

C'est une liaison essentielle pour l'ensemble des citoyens,

Qu'ils soient d'ici, d'un peu plus loin, ou de passage.

C'est une liaison vitale pour le « vivre ensemble ».

Ce pont est un marqueur historique de la ville et d'une époque industrielle.

On ne peut le remplacer sans une réelle concertation (voire envisager son inscription aux « monuments historiques »).

Ce pont ne doit pas être sacrifié pour satisfaire les choix immobiliers du plan d'urbanisme !

Contact : tousurlepont17000@gmail.com

Pour que la pétition aboutisse, merci de retourner ce mail :

NOM :

Prénom :

Adresse Mail:

POUR QUE LES CITOYENS SOIENT ASSOCIÉS OUI - NON

Pétition en ligne, site « Mes Opinions » :

<https://www.mesopinions.com/petition/politique/pont-tasdon-soyons-associes/228269>